
7)　ロータリ財団学友会５０周年記念式典延期の通知が届きました。
11/7-8予定の　財団学友会５０周年記念式典は、
１年後の令和３年10～11月頃に延期するとの事。

国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ 8)　 今月は、ロータリー親睦活動月間。
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子 9)　 財団室ニュース６月号が、コーディネーターニュース６月号届く。
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政 10）月信および、ロータリーの友５．６月合併号が届く。配布。
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇 （月信の裏表紙に、漆原ＧＥ・吉田次期地区幹事長のインタビュー掲載）

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会 11) ２０２０年６月のロータリーレート　１ドル＝１０８円。
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子 12)　全国ロータリークラブ野球大会について、大会中止のご連絡があった。
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和 13） 次週以降の例会は、当面の間、本日の様な形式で行います。

★岩瀬洋男 14)　例会終了後、１階プール前にて、ペットボトルエコキャップを囲んで、記念撮影あり。
また、記念撮影後に理事会開催します。

皆様こんにちは。本日は3ヶ月ぶりの例会再開で皆様の元気なお顔を拝見し
大変嬉しく思います。また、先ほど4月に予定されておりました後藤隆晃君の

たことを大変うれしく思います。後藤君のロータリー活動が有意義なものに 6月8日現在17万6300個平成13年からでは約108万203個。そして今回は

いうことになります。ご協力ありがとうございました。

ことになるなんて誰が想像したでしょうか?日々当たり前の生活もままならない状況となり外出自粛 米山では当初予算として1人15千円で66万円の目標で皆さんからご寄付
などによる企業活動への影響は日増しに深刻さを増しております。また医療体制が整っていない をいただきました。通常寄付が168千円上期は347千円を皆さんからいただ
国や地域でも深刻な事態が続いております。国際ロータリーでは既にそのような国への支援活動が き下期はこういう事態になってしまいましたので8名の方からいただいたとこ
始まっております。我々もこれからロータリアンとして何ができるか考え、新型コロナウィルスの世界 ろでストップ。今回は例会休会中の食事代を特別寄付として理事会で承認
的流行の影響を受けている人々を支援し活動していかねばならないと思います。ﾛｰﾀﾘｰの章典に していただき目標クリアできました。ご協力ありがとうございました。
よりますとクラブと地区は、特に6月の親睦活動月間に会員同士の友情、友愛を育むための親睦
活動を推進することを奨励しております。日本では、すでに緊急事態宣言は解除されたものの、 ﾀﾞﾆｴﾗｼﾞｮｰﾀﾞﾝがインバウンドに来ておりますが6月30日が茂原学校の最後

の日となりました。帰国の出発は7月11日を予定しております。今年は勝浦
ことができない状況でございますが、これからも感染防止に努めながら親睦を深めて参りたいと で見送りしていただいた後私の家族で羽田空港まで送っていく形を取りたい
思います。本日は次年度会長渡辺昌俊君のPETS報告とクラブ協議会でございます。今年度は とと考えております。また、三上亜彩ですが7月の上旬に帰国予定です。
新しいスタイルでのPETSや地区協議会でございました。漆原ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄを始め、ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ
率いる幹事団やすべての会員の皆様のおかげで素晴らしい研修会となりました。 ＊漆原ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ
本日はその報告会となります。どうぞよろしくお願いいたします。 例会が休会中に会長エレクトとして大切な3大セミナーが粛々と開催されま

した。2月の第一回会長エレクト研修セミナー、3月地区チーム研修セミナー、

幹事長を始め牧野統括委員長、幹事団の皆様に大変お世話になりました。
1)　ロータリ米山記念奨学会より、昨年度米山奨学生、楊コウナン君のカウンセラーであった 次年度も皆様にはご協力を何卒宜しくお願い致します。
関正夫君に感謝状が届く。贈呈。
2)　同じく、米山記念奨学会より、米山功労者の楯が届く。贈呈。
米山功労者　第１回目　西尾 誠 君　第１回目　関 一憲 君 
3）ポールハリスフェローの証書およびピンが届く。贈呈。
ＰＨＦ１回目　渡辺一浩 君　ＰＨＦ３回目　小林悠紀 君 関正夫君 西尾誠君

4)地区大会に際に表彰された表彰状目録および認証バナー・感謝状届く。
地区研修協議会での表彰披露。
○クラブ表彰　100%ロータリー財団寄附クラブ＜認証バナー＞
ＥＲＥＹクラブ＜認証バナー＞End　Polio　Now　COA　＜感謝状＞
ロータリー財団年次寄附優秀クラブ＜表彰状＞ 渡辺一浩君 関一憲君

ロータリー米山記念奨学会功労クラブ
青少年奉仕活動優秀クラブ　＜表彰状＞　
○個人表彰　奉仕活動優秀ロータリアン　渡邉昌俊 君
授賞理由：会員増強に尽力し、多大な功績をあげた事によるもの
奉仕活動優秀ロータリアン　関 一憲君 渡邉昌俊君 西崎和治君

授賞理由：地区奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｮｸﾄ統括委員長として台風被災地関連での多大なるご活躍によるもの 旅館業を経営しておりますがコロナの騒ぎでこれからどうやって商売をしていったらいいかを
6)  地区ＲＬＩ推進委員会より、ＲＬＩパート１修了証書が届く。西崎和治 君 考えています。その中で何ができるかを考えながら活動していきますので宜しくお願い致します。

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.katsuura-rc/index.html
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★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

少しの気の緩みが第二波襲来を引き起こすことになりますので、今までのような親睦活動を行う

入会式も無事行われ、勝浦ロータリークラブのメンバーとしてお迎えできまし

つい数ヶ月前には全世界がコロナ危機に見舞われ、同時に見えない敵と戦う
＊齋藤麻美子会長

さて、連日、新型コロナウィルスに関してのニュースが報道されておりますが、

＊S.A.A　委員長　中村昇君

410キロ集まりポリオワクチンに換算いたしますと1256人分を提供したと

＊米山記念奨学会委員会　委員長　関正夫君

お迎えは家族だけで行ってきます。報告会は企画して行いたいと思います。

　　　　　　　＊後藤隆晃君　　　【4月3日付入会】

　　　　　　　～新会員入会式～

4月は地区研修協議会はYouTube配信をさせていただきました。吉田次期

*青少年交換委員会　委員長　三上直哉君

皆さんエコキャップを1年間に渡り集めていただきありがとうございました。

なりますよう共に活動して参りたいと思います。

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1559992662/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucm90YXJ5Lm9yZy9qYQ--/RS=%5eADBeKI35V32sa2pmC_8ug8vHCHADQ0-;_ylt=A2RCL5fVR_pc7GcAwRiU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561122850/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9teS5yb3Rhcnkub3JnL2phL25ld3MtbWVkaWEvb2ZmaWNlLXByZXNpZGVudC9wcmVzaWRlbnRpYWwtdGhlbWU-/RS=%5eADB_YTkoXHsIw9iN_PzzqgkUl6hxAg-;_ylt=A2RCA9WihgtdegUA5iCU3uV7


後藤君が入会していただいたこと、そして皆様が今日元気で出席して

いただいた事が大変嬉しく思います。ニコニコさせていただきます。

会長エレクト研修セミナーを受講した際に感じた事は、勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは千葉を代表する優良な
ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞだと心の底から感じました。その理由としては、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝでの他のクラブの ください SNSで発信したら危機脱出しました。ロータリーやめようかなと
次年度会長との会話にあります。次年度は、5年後10年後のクラブ運営を真剣に考えるにあたり、 思ったのですがひとまず今日は出て来れました。
戦略計画が必要であることを漆原次年度ガバナーが強く説いています。私も漆原次年度ガバナーと
同感で、メンバーの多くの意見を反映した戦略計画は必ず必要になると考えています。しかしながら ＊フリー　神村彰男君
多くのクラブの方からは否定的な意見が多く、正直これが会長になる人の考えなのと疑問を感じて 持続化給付金まだ何のことがわからない方は大至急調べていただいてネット
しまいました。やれない理由を並べて面倒なことから逃げているとしか思えない意見ばかりで で検索すると出てきます。今年の12月までのどこかで企画すればいいという
がっかりしました。私としては、だからこそ勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが千葉のトップリーダーとなれるチャンス ことになっておりますからぜひチャレンジしていただきたいと思います。
と感じましたし、次年度から委員会を立ち上げ、戦略計画に取り組んでいくことが必要だなと感じ
ました。今回、漆原次年度ガバナーが掲げた、①より大きなインパクトをもたらす、②参加者の基盤
を広げる、③参加者の積極的な関わりを促す、④適応力を高める、これを念頭に行動計画を作成し
ました。漆原次年度ガバナーからクラブ会長へのお願いとして、クラブの現状分析、クラブの長所 心の癒しを提供します。今月は20日に鋸南町にて翌日鴨川で開催します。
と短所を確認し、どのようなクラブになりたいかを塾考の上クラブのビジョンを掲げ、そのビジョンに 興味のある方は参加ください。
向けて、今度は具体的に誰がいつ何をして行くのかを計画し、年次目標を立てそれに向かって
進んで行き、毎年どれだけ年次目標に近づくことができたかをﾁｪｯｸしてくださいと言うことでした。
そして戦略計画のもとクラブ会員一人一人がロータリーを楽しみ、クラブが末永く存続するために

クラブの地域性や特徴を踏まえたオリジナルの奉仕の理想の実践に取り組んでいく所存です。 ～ポリオ根絶　エコキャップ運動～
次年度、日本のロータリーが100周年を迎えるにあたり古き良き伝統を継承しつつ、新たなものへの
ﾁｬﾚﾝｼﾞをしていく必要があると考えております。例えばコロナ禍による例会の開催が困難なときに 17万6300個回収（410キロ）
ズームによる例会の開催や、次年度を担う若者にロータリーを理解してもらうためローターアクトや ポリオワクチンに換算いたしますと1256人分を提供することができました。
衛星クラブ等の設立なども必要になってくるかもしれません。いずれにせよ、勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは
皆様一人一人が主役であり、皆様の英知の集結が充実した例会楽しい例会を想像していきます。
皆様7月より1年間宜しくお願い致します。

勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞといたしましては、その地区協議会後に各委員長理事から通常の例会において

提出していただきました。ただいまそのメールをまとめまして活動計画書のほうに反映させて皆様の
お手元に7月の第一例会には配れるように作成しておりますので、その活動計画書を持って報告と
させていただきます。宜しくお願い致します。

＊本人誕生日　内村愛君（2月3日）＊配偶者誕生日（2月20日）
2月が誕生日でだいぶ過ぎましたが来年になる60歳までは今まで通り仕事量を
減らさずに頑張りたいと思います。

＊配偶者誕生日　三上直哉君（６月１日）
私が気を利かしてお寿司を出前で頼んでおいたのですが、当日本人が夜勤で
いないのに家族で食べてお祝いをしました。

～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30

6月12日　ｸﾗﾌﾞ協議会①（川名ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐表敬訪問） 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦
6月19日   ｸﾗﾌﾞ協議会②ﾆｺﾆｺｱﾜｰ 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９
6月26日　通常例会（昼間）  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方
7月  3日　ｸﾗﾌﾞ協議会（新旧会長・幹事バッチ交換）  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

＊会員数４３名　＊出席者３７名　＊MU５名　＊欠席者１名　＊出席率9７．６７％

＊フリー　千葉正徳君
後藤会員は私の長女と大多喜高校でご夫妻で同級生なものですから心から
大歓迎します。一緒に頑張りましょう。

今年度奉仕プロジェクトの最後の活動として南房総のクリスタルボールという

ご協力ありがとうございました。

今年度の地区研修協議会はYouTubeと言う形で皆様にご案内させていただき、勉強していただけ

活動方針を発表していただくところでありましたが、例会が開催できないことがありましてメールにて

＊渡邉昌俊　会長エレクト

＊三上直哉　次年度幹事

たかと思います。YouTubeの録画また撮影班になられました地区幹事の皆様ありがとうございました。

＊フリー　関一憲君

＊フリー　齋藤麻美子君

＊フリー　村石愛二君
5月20日はどん底で何ができるかと考え駐車料金を前払いで募金して


